

Danke sagen wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die mit uns von unserem lieben

Helmut Anger

Abschied genommen haben.

Herzlichen Dank für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, für einen Händedruck, eine stille Umarmung, wenn Worte fehlten, für Blumen und Zuwendungen sowie für alle Zeichen der Verbundenheit und die Begleitung auf seinem letzten Weg.

Besonderen Dank Herrn Pastor Carsten Pantle von der Süddeutschen Gemeinschaft, der Dialysestation Öhringen, der Inneren Abteilung des Künzelsauer Krankenhauses, dem Gesangverein Cappel/Eckartsweiler sowie dem Bestattungsunternehmen Dorn.

Im Namen aller Angehörigen:
Petra Schienemann

Cappel, im März 2016